

超戦士草ヶ江ヒーロー

# グラスサイダー秘話



皆さんは超戦士草ヶ江ヒーロー「グラスサイダー」をご存じだろうか？日本初のご校区ヒーローとして大正14年（1925年・草ヶ江小創立年）の生を受け、2012年10月10日六本松・草ヶ江地区に忽然と現れた。子どもたちを守り模範生として活躍するヒーローは通学の見守り、運動会や学校・地域行事にも登場する。



争いは嫌い

超戦士草ヶ江ヒーローグラスサイダーは超戦士でも戦わない(笑) 争いを嫌い安全と平和を深く愛する。

ご校区ヒーローのグラスサイダーは草ヶ江校区を出ることはできない(笑) 出てしまうとエネルギーが失われ胸の「元気マーク」である蛍のちからこぶランプが消滅するのだ。

出没エリア



## 笑顔マークの腕

全ての人の笑顔を守るために！笑顔になれる腕テクターを見せての決めポーズ！！

## 校章型テクター

テクターを展開すると「校章」が現れる

## 蛍のちからこぶ

胸のマークは「元気」を表す草ヶ江小学校のシンボル

## ベルトのバックル

握手は友情を表す



グラスサイダーの身体は六本松・草ヶ江地区の街のエネルギーで作られている。ブルー（清らかな水）・グリーン（そよ風に揺れる木々）シルバー（美しい街並み）友情の握手型ベルト、校章型テクター、胸は草ヶ江小学校の「蛍」のちからこぶ。

# 六本松散策マップ

